

Frère Betto donne une conférence au congrès Université 2016



La Havane, 18 février, (RHC).- Les débats du 10^e congrès International Université 2016 se poursuivent à La Havane. Le théologien et écrivain brésilien, Frère Betto a donné une conférence magistrale sur l'Humanisme et l'engagement envers la formation professionnelle.

Au programme d'aujourd'hui , une conférence du ministre cubain de l'Énergie et des Mines, Alfredo López, sur la situation énergétique et les liens entre son ministère et les établissements de l'enseignement supérieur.

La table ronde Université et les objectifs de l'après 2015, avec la participation des représentants des organismes et institutions des Nations Unies est également organisée.

Ce congrès qui prendra fin demain, réunit au Palais des Congrès de notre capitale, plus de 2 000 délégués de 60 pays.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/84569-frere-betto-donne-une-conference-au-congres-universite-2016>



Radio Habana Cuba